



## Empresas exigen estos cambios para aprobar reducción de la jornada laboral

La reforma a la jornada laboral propone reducir el tiempo que un trabajador pasa en su empleo para todo México, pero debido a los efectos que puede traer a la economía, el sector privado se opuso y ahora son las empresas quienes exigen estos cambios para aprobar el nuevo horario. Cuando comenzaron las gestiones en la Cámara de Diputados y de Senadores para votar sobre la aplicación de la reforma a la jornada laboral, los líderes del sector privado levantaron la voz y pidieron a los legisladores pensar bien en las consecuencias que podría traer a la economía nacional una legislación de este tipo. Si se llega a aprobar, se prometió un nuevo horario de trabajo en México con alrededor de 40 horas a la semana.

<https://www.informador.mx/mexico/Jornada-laboral-Empresas-exigen-estos-cambios-para-aprobar-reduccion-de-horario-20230722-0071.html>